
７ 広報まえばし

前橋 Maebashiマイバスのこれからを語り合う

市役所でも申告始まる

ゴ
ミ
問
題
を
考
え
る
講
演

大
室
公
園
に
屋
外
時
計
を

前
橋
テ
ル
サ
で
二
月
十
一
日
、「
マ
イ
バ
ス
」
の

将
来
を
考
え
る
市
街
地
活
性
化
フ
ォ
ー
ラ
ム
と
マ
イ

バ
ス
応
援
コ
ン
サ
ー
ト
が
開
か
れ
ま
し
た
。
第
一
部

で
は
、
マ
イ
バ
ス
の
利
用
状
況
な
ど
の
説
明
や
パ
ネ

ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
を
実
施
。
第
二
部
は
、
声
楽

家
や
市
内
の
合
唱
団
な
ど
が
熱
演
。
会
場
い
っ
ぱ
い

に
歌
声
が
響
き
渡
っ
て
い
ま
し
た
。

二
月
十
七
日
か
ら
、
所
得
税
・
市
県
民
税
の
申
告

が
開
始
。
市
役
所
で
も
市
県
民
税
の
申
告
が
始
ま
り

ま
し
た
。
初
日
の
二
階
会
場
は
人
の
波
。
三
月
十
七

日
の
期
限
間
近
に
は
、
そ
れ
以
上
の
混
雑
が
予
想
さ

れ
ま
す
。
申
告
は
お
早
め
に
。

「市民展覧会」が盛大に

２月14日に大室公園の「時の広場」で、関東
郵政局から無償貸与された屋外時計塔の除幕式
が行われました。これは高さ４�を超えるモニ
ュメント。春を待つ公園の整備が進みます。

２月17日、前橋テルサで環境問題講演会が開
催されました。日本テレビ報道局ディレクター
の荻原弘子さんが、ゴミの減量などについて講
演。自らの経験や事例を織り交ぜた分かりやす
い話に、参加者は真剣に聞き入っていました。

２月14日から３月１日まで、書道・美術・写真の
３部門で「市民展覧会」が開催されました。市民
文化会館が展示会場となった書道部門では、漢字、
かな、新傾向の力作がずらり。訪れた人たちは、
すばらしい作品の数々を熱心に鑑賞していました。


